

ABSTRAK

Elliya Nurjannah. 2024, *Pengaruh Pekerjaan dan Gaya Hidup Terhadap Pengambilan Keputusan Menjadi Peserta Asuransi Al-Khairat Pada PT Takaful Keluarga Cabang Makassar di Banjarmasin.* Skripsi, Program Studi Asuransi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing I: Prof. Dr. H. A. Hafiz Anshary, MA, Pembimbing II: Dra.Hj. Noorwahidah, M.Ag

Kata Kunci : Pengaruh, Pekerjaan, Gaya Hidup, Pengambilan Keputusan

Penelitian ini dilatar belakangi oleh pekerjaan dan gaya hidup yang mengandung risiko yang cukup tinggi, pekerjaan itu misalnya seperti pekerjaan pabrik, tambang, teknisi listrik dan lain-lain yang perlu adanya perlindungan. Gaya hidup yang mengandung risiko yang cukup tinggi seperti hobi panjat tebing, skydiving, menyelam dan lain-lain. Maka dari itu pekerjaan dan gaya hidup memiliki risiko yang cukup besar sehingga akhirnya membutuhkan asuransi sebagai bentuk perlindungan diri. Maka dari itu peneliti memiliki keinginan untuk menggali lebih dalam sejauh mana pengaruh pekerjaan dan gaya hidup terhadap pengambilan keputusan menjadi peserta asuransi Al-Khairat.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan pendekatan deskriptif, teknik pengumpulan data menggunakan dokumentasi dan kuesioner yang disebar melalui Google Form yang diisi oleh nasabah asuransi Takaful Al-Khairat di Banjarmasin. Teknik pengambilan sampel yang digunakan peneliti adalah teknik total sampling dan teknik analisis data yang digunakan adalah metode analisis regresi linier berganda dan pengujian data menggunakan bantuan *software IBM SPSS Statistics 25 For Windows.*

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa : Variabel Pekerjaan (X1) berpengaruh secara parsial terhadap Pengambilan Keputusan (Y) dengan nilai t_{hitung} 2,358 lebih besar dari t_{tabel} 2,042 dengan tingkat signifikansi 0,025 lebih besar daripada 0,05, Variabel Gaya Hidup (X2) berpengaruh secara parsial terhadap Pengambilan Keputusan (Y) dengan nilai t_{hitung} 2,933 lebih besar dari t_{tabel} 2,042 dengan tingkat signifikansi 0,006 lebih kecil daripada 0,05. 2) Variabel Pekerjaan (X1) dan Gaya Hidup (X2) secara simultan berpengaruh terhadap Pengambilan Keputusan (Y) menjadi peserta Asuransi Al-Khairat pada PT Takaful Keluarga Cabang Makassar di Banjarmasin dengan nilai F_{hitung} sebesar 17.871 dan F_{tabel} sebesar 2,911 dengan nilai sig. 0,000 < 0,05